
Herr Pötzsch weist auf das oben genannte Förderprogramm hin und fragt an, ob 

die Verwaltung dies zu nutzen gedenkt. 
 

Die Verwaltung teilt mit, dass das Förderprogramm grundsätzlich bekannt ist. 
Eine mögliche Verwendung soll projektbezogen geprüft werden. 


